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後援会ニュース「しおかぜ」は街づく

りのコミュニティ紙として皆さんの

暖かいご支援をお願いします。

ご意見をお聞かせください。

日本共産党浦安市東部後援会
Ｎｅｗｓ

２０１３年３月

沈
下
し
た
玄
関
先
に
ス
ロ
ー
プ
を

つ
く
っ
た
だ
け
で
、
他
は
手
付
か
ず
の

ま
ま
。
三
輪
候
補
は
、
「
本
当
に
深
刻

な
実
態
だ
と
よ
く
わ
か
り
ま
し
た
。
実

際
に
、
見
て
み
な
い
と
い
け
な
い
で
す

ね
」
と
話
し
ま
し
た
。

千葉県知事選挙は３月１７

日が投票日、「憲法を生かす明

るい千葉県をつくる会」が擁

立する県知事候補の三輪定宣

氏が、２月１３日、浦安市内

の液状化被害などを視察しま

した。

日本共産党市議団が同行し

市内を案内しました。

安心して暮らせる街にならなければと若潮
公園で若いお母さんたちが行っている放射
線測定に参加。本来こういう活動は行政が
先頭に立ってやらないといけない」と三輪
さん。

第２湾岸予定地は「これだけの広さがあ
れば市のための施設がいろいろ作れる」
と転用をすべきとの意見を表明。

液状化被害の高洲中央公園耐震性貯水槽を視察。
右からみせ麻里議員、元木美奈子議員、三輪定宣氏。

１４年前に浦安市内で開催した「少人数教育を考えるシンポジュー

ム」にパネラーとして三輪定宣氏に参加いただいたことがあり、私は

同氏が県知事候補に決定したことを知ったとき、彼の深い学識と実践

力を千葉県政に生かして欲しいと心から歓迎した。

浦安市内の視察に２月１３日に４時間同行させていただいたが、

浦安市議会議員 元木美奈子

お付合いすればするほど、人として、教育学者としての魅力を実感し

た。常にメモ帳を手に私たちの説明を残さず記録する、聞いた内容を

すぐに政策的にまとめ、県政と結びつけて話す、これまでは奨学金・

少人数教育のことなどで全国を駆け回っていたという。知事にふさわ

しい人だと確信した。頑張らねばと決意を新たにした一日だった。
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生物学者の独り言

■はじめに

生物、特にヒトに対する理解、考え方がこれまでの人

類の歴史や個人の生き方に大きな影響を与えてきた。こ

れまで生物学の研究や教育の一端に関与してきた者とし

て、日頃から感じてきたことを記したいと思う。

１．一人ひとりが違っている事に意味がある。

「生物の多様性」という言葉を聞いたことがあるだろ

うか？我々ヒトも含めたほとんどの生物が生物の多様な

ネットワークに支えられており、そのどれかが欠けても

他の生物に大きな影響を与えると考えられている。日本

からオオカミを絶滅させた為、鹿などが増え、食害によ

り森の破壊が進んでいる事をご存じだと思う。また、地

上には多様な環境が存在すると同時に、環境も大きく変

動する。地球史における大きな環境変化もご存じの事と

思う。多様な性質を持った生物の存在が、多様な環境変

化に対し生物を絶滅から守って来たことを生物の歴史が

語っている。1 種類の生物（生物の種類の単位は、「種」

と呼ばれる）に注目してみても、同様に考えられ、種内

での多様性が種を守ると言える。従って、「多様性」は生

物の大切な生存戦略であると考えられる。

ヒトに関して多くの遺伝子変異が知られているが、こ

こでは一見不利に見える遺伝子変異の例を２つ挙げよ

う。１つはメラニン生産に関する遺伝子である。人類発

祥の地アフリカでは太陽光線が強く、ほとんどの体毛を

失ったヒトは、紫外線による皮膚癌発生を抑える為に肌

の色を黒く保つ必要が有った。所が、北欧等の緯度の高

い所では、太陽光線が弱く、骨を作るのに必要なビタミ

ンＤが充分に生産できなくなる。この様な環境に適応し

た白色人種は、オーストラリアでは皮膚癌に悩まされて

いる。（次号に続く）

※今月号から「生物学者の独り言」を連載していきます。

読後の感想や質問などお寄せ

下さい。また紙面の内容に

ついてもご意見下さい。

(編集長)

桜の開花は 3 月２５日頃と予想されていますが、さて如何

でしょうか。今年は７月に参議院選挙もあります。桜を愛で

ながら参院選での躍進を目指しましょう。みなさんの参加を

お待ちしています。

■日時 ３月３１日（日）午後１２時～

■場所 浦安市美浜公園

■会費 ５００円

※差し入れ大歓迎です！

■連絡先 元木 ３５５－８５２６

■主催 日本共産党浦安後援会


